

Mit PS-Sparen gewinnen und etwas Gutes tun

Wieder Hauptgewinne nach Hohenlohe

Beim „PS-Sparen und Gewinnen“ der Sparkasse Hohenlohekreis gab es in den Sparmonaten Mai und Juni insgesamt vier Hauptgewinne. In der Monatsauslosung Mai hatten zwei Sparer Glück und je 500 Euro gewonnen. Der schöne Gewinn wurde den Besitzern der PS-Lose 41160316 und 40296137 gutgeschrieben. Ebenfalls je 500 Euro mehr auf dem Konto haben die beiden PS-Sparer mit den Losnummern 40081572 und 41160083. Ihre Nummern wurden in der Monatsauslosung Juni gezogen.

Bis zu 5.000 Euro können PS-Sparer jeden Monat gewinnen und sich mit den Gewinnen ab fünf Euro kleine oder große Wünsche erfüllen. Ein PS-Los kostet fünf Euro pro Monat, davon werden vier Euro als Sparanteil einmal im Jahr aufs Konto gutgeschrieben. Ein Euro fließt in die Lotterie und davon wiederum werden 25 Cent je Los in einen Topf zur Unterstützung regionaler gemeinnütziger Projekte aus Gesellschaft, Sport und Kultur gesteckt. So ist das PS-Sparen ein Gewinn für alle.

Die weiteren Gewinne in Höhe von fünfzig und fünf Euro können direkt bei der Sparkasse Hohenlohekreis erfragt werden. Die Gewinnbenachrichtigung ist im Online-Banking aktivierbar. Mit dem Aktivieren dieser Funktion erhält man im Gewinnfall eine Nachricht bei der Anmeldung im Online-Banking. Zusätzlich kann ein Kontowecker als Umsatzwecker mit dem Stichwort „Gewinn“ eingerichtet werden. Die kompletten Gewinne stehen auf der Homepage: www.spk-hohenlohekreis.de/psgewinne. Herzlichen Glückwunsch an die aktuellen Gewinner! Alle Angaben sind ohne Gewähr.

